

3SUN

一宮市立丹陽南小学校

3年学年だより

2月号



立春を前に！



早いもので、3年生もあと2か月。時が経つのはあっという間だと感じます。まだまだ寒い日が続きますが、中間放課に縄跳びの練習に取り組んだり、元気に外を走り回ったりと、寒さに負けず子どもたちは毎日元気に過ごしています。3年生としての残りの時間を大切にするとともに、4年生に向かって心も体も成長してほしいと思います。

小学校6年間に前期・後期に分けると、1～3年生は、自分のことが自分でできる力を身に付ける時期、4～6年生は、自分のことに加えて、周りのことを考え、下の学年や学校全体のために働く力を身に付ける時期と言えます。少しずつ自分で考えて行動したり、見通しを持って行動したりするなど、今から少しずつ身に付くよう、声かけをしていきたいと思っています。

2月の学習予定

国語	ありの行列、モチモチの木
算数	小数、2けたをかけるかけ算の筆算
社会	一宮市のうつりかわり
理科	音のせいしつ
音楽	メロンの気持ち
図工	マグネットマジック
体育	プレルボール、マット運動

集金のお知らせ

2月の集金引き落とし日 12日(水)

(学年費)	368円
(給食費)	4,560円
合計	4,928円

*引落手数料10円が必要となります。

クラブ見学



1月14日(火)の6時間目にクラブ見学を行いました。「どんなクラブがあるのかな。どのクラブに入ろうかな。」とわくわくした声が聞こえてきました。クラブを決めるのは新学年になってからですが、実際に見てイメージすることで、参考になったと思います。このクラブ見学を機に、クラブ決めについてご家庭でも話題にしていただけましたら幸いです。



お知らせとお願い



○ 学習発表会について

お忙しい中、たくさんの保護者の方に参観していただきありがとうございました。初めてのCanvaを使ったグループ発表ということもあり、緊張している様子が見られましたが、見ていただいたことで子どもたちは、いつも以上に頑張って取り組むことができました。折りに触れて頑張っていた姿をたくさんほめていただければ、子どもたちのこれからの意欲につながると思います。よろしくお願いいたします。

○ 児童会役員選挙について

2月14日（金）に児童会役員選挙があります。3年生は立候補できませんが、3～5年生の各学級で選出された選挙管理委員を中心に運営し、初めて演説を聞いて投票を行います。学校の代表を決める大切な選挙であることについて意識させ、参加させていきます。

○ 家庭学習強化週間（～4日まで）

家庭学習強化週間での声かけやご協力、ありがとうございます。2月に漢字チャレンジを行います。3年生で学習した漢字がしっかりと身に付くように、練習に取り組ませていく予定です。この機会に、ご家庭でも漢字の学習に少しずつ取り組めるよう、引き続き励ましの声掛けをよろしくお願いいたします。

3学期もがんばっています！

1月は、図工で新しく紙版画に取り組んだり、体育では縄跳びや持久走、マット運動の学習を行い、記録が少しでも伸びるよう挑戦したりしました。また、算数では、新しく二等辺三角形や正三角形を学習しました。どの授業でも、新しい学習にわくわくしながら挑戦していく様子が伺えました。

